

Estructura de Costes

-Costes fundamentales del proyecto:

Para poder llevar a cabo y sacar adelante nuestra idea, tenemos que tener en cuenta los gastos, tanto los materiales como la tarjeta, la personalización de las tarjetas,

Para poder llevar a cabo y sacar adelante nuestras ideas, debemos tener en cuenta una serie de gastos de los que tenemos que ser capaces de pagar; como el sueldo de las personas encargadas en realizar las tarjetas personalizadas, los gastos por luz, electricidad y los diferentes locales donde desarrollaremos el trabajo.

Estos gastos pueden ser costes fijos. Por lo tanto, debemos tener cada mes una cifra de dinero reservada para las nóminas. El dinero que sobre irá destinado a nuevas inversiones y mejoras, aunque sea poco dinero. Estos gastos destinados a mejoras y nuevas inversiones son los costes variables, es decir, será función del dinero del que dispongamos para esto cada mes. Un mes tendremos más y otro mes tendremos menos dinero.

En cuanto a la economía de amplitud o alcance, los costes fijos y variables al principio serán mayores que nuestros beneficios ya que somos una empresa pequeña. En un tiempo, calculamos que un año o dos, por los contactos y relaciones con las empresas, comenzaremos a desarrollar nuestra economía y los costes fijos y variables pasarán a ser menores que los beneficios, es decir, empezaremos a tener ganancias.

